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Per gli industriali, invece, il servizio va implementato e variegato
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ondamentale per lo sviluppo. Per Confindustria Foggia, la linea ferroviaria nel
tratto che va da Rodi Garganico a Calenella non va sopressa, ma implementata e

variegata. Si aggiunge, quindi, anche l’associazione di rappresentanza delle
imprese al fronte del ‘no’ alla proposta avanzata dalla senatrice di Fratelli d'Italia,
Annamaria Fallucchi, di liberare la tratta ferroviaria tra Rodi Garganico e Peschici-
Calenella per realizzare uno nuovo spazio ciclopedonale.

ATTUALITÀ RODI GARGANICO
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“La tratta è un elemento fondamentale di un circuito economico – afferma il
Presidente di Confindustria Eliseo Zanasi - su cui fanno capo popolazioni, operatori
e priorità naturalistico-ambientali nell’ambito del Parco Nazionale del Gargano,
attraverso l’attività ultradecennale di uno dei più importanti gruppi imprenditoriali
della nostra Provincia, quale Ferrovie del Gargano, associato a Confindustria
Foggia. Vi è, dunque, la necessità di una mobilità variegata capace di soddisfare una
utenza territoriale e turistica sempre più complessa e sostenuta”.

Per Confindustria bisogna focalizzare l’attenzione piuttosto sulla rete attuale
implementando i collegamenti così come previsto dal Piano Attuativo del Piano
Regionale dei Trasporti e da Bruxelles, “che consentiranno di offrire nuovi servizi
alle popolazioni e soluzioni reali alle problematiche occupazionali dell’area”.

“Pertanto, ribadiamo che il servizio ferroviario è uno degli importanti assi della
mobilità e con i servizi su gomma che da esso diramano – conclude Zanasi –
rappresenta la rete del trasporto pubblico locale elemento fondamentale per lo
sviluppo”.

E a sostegno della tratta si è schierata anche la senatrice pentastellata Gisella
Naturale.

“La tratta merita di essere sostenuta – dice – perché non è vero che è obsoleta e poco
frequentata. Può diventare un mezzo, sicuro e sostenibile, per destagionalizzare il
turismo. Dismetterla significherebbe fare un passo indietro. Il nostro auspicio è che
arrivi fino a Vieste”.
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POLITICA IN PUGLIA
LA SFIDA PER LE AMMINISTRATIVE

IL PRIMO «CAMPO LARGO»
Fdi, Fi, Lega, Noi Moderati, Udc e Nuovo
Psi promettono di correre uniti verso il
voto, sostenendo l’avvocato dauno

CENTROSINISTRA SULL’ALTALENA
I Cinque Stelle insistono su Piscopo, i Dem
nicchiano. Tre civiche (Mainiero, Angiola e De
Sabato) in campo, liste entro il 10 settembre

Il centrodestra si lancia su Foggia
Trovata l’unità della coalizione su Raffaele Di Mauro, qualche mugugno dalla Lega

Salario minimo, campagna di raccolta firme in tutta la Puglia
Sinistra italiana e Cinque Stelle aprono i gazebo nelle piazze

FILIPPO SANTIGLIANO

l FOGGIA. Il centrodestra anti-
cipa il «campo largo» centrosini-
stra-Cinquestelle ed ufficializza, sia
pur tra qualche mal di pancia, la
candidatura a sindaco del capoluogo
daunio di Raffaele Di Mauro, coor-
dinatore provinciale di Forza Italia,
ex consigliere comunale. La decisio-
ne è stata assunta ieri al tavolo re-
gionale dopo che lo stesso, qualche
giorno fa, aveva scartato sia pur a
maggioranza l’opzione Leonardo Di
Gioia (referente di Lupi in Puglia ma
sostenuto anche dalla Lega), ex as-
sessore nelle giunte di Vendola ed
Emiliano e poi tornato dopo qualche
anno nella famiglia d’origine del
centrodestra.

In una nota congiunta delle se-
greterie regionali di Fdi, Fi, Lega,
Noi Moderati, Udc e Nuovo Psi, si
afferma che «su indicazione dei di-
rigenti locali e provinciali delle stes-
se liste, hanno individuato nella fi-
gura politica dell’Avv. Raffaele Di
Mauro il candidato Sindaco che uni-
sce l’intera coalizione intorno al
nuovo progetto di rilancio della città
di Foggia». «L’intera coalizione rin-
grazia coloro che sono stati proposti
in queste settimane durante i tavoli
politici e che, da oggi, correranno in
prima linea al fianco del candidato
Raffaele Di Mauro per portare il cen-
trodestra alla vittoria», prosegue la
nota.

Tuttavia non manca qualche di-

stinguo, come quello dell’europar -
lamentare Massimo Casanova (Le-
ga): «Assolutamente niente di per-
sonale contro Raffaele Di Mauro, che
è certamente persona leale e appas-
sionata. Il tema è politico e riguarda
l'istanza di cambiamento fortemen-
te attesa dalla città dopo i noti fatti
che hanno riguardato il Comune di
Foggia e i ben due lunghi anni di
commissariamento che ne sono se-
guiti. Dai partiti i cittadini si aspet-
tavano e si aspettano più coraggio,
un robusto scatto di reni in piena e
totale discontinuità con il recente
passato amministrativo. Da impren-
ditore prima che da politico più volte
mi sono appellato alla scelta del mi-
glior candidato possibile per com-
petenza, serietà e visione ma, soprat-
tutto, alla necessità di un profilo
avulso dalle solite stanche logiche di
partito e, naturalmente, dai fatti che
hanno drammaticamente colpito
l'amministrazione passata. Consta-
to, invece, un incauto permanere tra
gli stessi nomi e le vecchie dina-
miche. Foggia, lo ribadisco, esprime
caso a sé nello scacchiere regionale
del “manuale cencelli” dei partiti; su
di essa va fatta una valutazione uni-
ca, chiara e coraggiosa, rifuggendo
la logica distributiva e comparativa
con gli altri capoluoghi pugliesi».

Ora si attende il “campo largo” a
sinistra. I Cinquestelle hanno riba-
dito l’opzione Aida Episcopo, prov-
veditore agli studi di Foggia. Pd, liste
civiche e galassia del centrosinistra
non hanno sparato i fuochi d’arti -
ficio. Gli altri candidati di coalizione
sono Salvatori, Cavaliere e Monta-
nino. Si vedrà. Nel frattempo con
l’ufficializzazione di Di Mauro sal-
gono a 4 i candidati sindaci: tre sono
delle civiche (Mainiero, Angiola e
De Sabato). Entro il 10 settembre
vanno presentate le liste.

CORSA ALLE COMUNALI
Il centrodestra annuncia la
candidatura a sindaco di
Raffaele Di Mauro

Il partito di Salvini
puntava sul ricambio con

Di Gioia, ma alla fine ha
prevalso l’uomo di FI

CINQUE STELLE Mario Furore

.
«Serve ridare dignità al mondo del lavo-

ro, serve restituire centralità ai bisogni della
gente, ai bisogni di chi non può permettersi
una vita dignitosa. Così Michele Rizzi, coor-
dinatore regionale della campagna in Puglia,
annuncia l’avvio della raccolta di firme di Si-
nistra Italiana per l’introduzione del salario
minimo, con banchetti e iniziative in tutta la
regione. «Sul sito ufficiale, in pochi giorni so-

no state già raccolte più di 200.000 firme,
chiediamo a tutti coloro che credono che il
lavoro e i lavoratori debbano avere una di-
gnità a supportare la nostra campagna per-
ché i diritti non sono un optional».
È partita nei giorni scorsi intanto, dal Foggia-
no, la campagna del Movimento 5 Stelle per
sostenere e illustrare nel contenuto la raccol-
ta di firma a sostegno della proposta di legge

presentata in Parlamento e condivisa con
tutte le opposizioni per l’introduzione del sa-
lario minimo garantito. «Numerosi cittadini
hanno aderito all’iniziativa con convinzione
ed entusiasmo- dice l’europarlamentare Ma-
rio Furore - a conferma della necessità di una
battaglia di equità sociale e dignità in un mo-
mento particolarmente critico per un nume-
ro sempre maggiore di famiglie italiane».
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A VIESTE FINO ALL’1 SETTEMBRE

Settimana dell’Olio
maratona di eventi
per sostenere
i prodotti di qualità

PATRIMONIO Ritorna la «Settimana dell’Olio» a Vieste

lVIESTE. È partita a Vieste
«La Settimana dell’Olio», che
fino al 1° settembre proporrà
un mondo di appuntamenti
alla scoperta dell’oro verde.
«Questa settima edizione si
arricchisce di appuntamenti
importanti ed è in linea con gli
obiettivi che ci siamo dati
sette anni fa: far crescere il
territorio e la qualità dell’olio
extravergine di oliva» ha af-
fermato l’assessore all’Agri -
coltura del Comune di Vieste
Dario Carlino.

«L’evento ha la finalità di
promuovere la cultura dell'o-
lio extra vergine di oliva sia
attraverso attività divulgative
rivolte al grande pubblico, sia
attraverso attività di confron-
to e formative dirette agli ope-
ratori del settore, in modo che
possano ampliare le proprie
conoscenze in campo oleario e
fare rete con altre realtà pro-
duttive», ha sottolineato la di-
rettrice organizzativa
dell’evento Sabrina Pupillo.

Sono tanti e prestigiosi gli
ospiti presenti a Vieste in que-
sti giorni e provenienti da
tutta Italia: assaggiatori di
olio, produttori, chef, pizzaio-
li, panificatori, sommelier,
giornalisti e blogger pronti a
guidare i partecipanti in un
viaggio affascinante e avvin-
cente nel mondo dell’oro ver-
de, alla scoperta di saperi,
gusti, curiosità, storie di ec-
cellenza e innovazione.

A dare il via all’evento, lu-
nedì 28 agosto presso Tenuta
Padre Pio, sono stati il piz-
zaiolo e panificatore Davide
Fiorentini - ideatore di «O
Fiore Mio Hub» a Faenza, un
bellissimo centro di studio e
ricerca sull’arte della lievi-
tazione, dal pane alla pizza
passando per la croissanterie
e grandi lievitati - ed Antonio
Cera, ideatore di Grani Fu-
turi, il movimento culturale,
economico e sociale nato nel
2016 che si pone come obiet-
tivo la valorizzazione della ter-
ra e del pane. Al centro dell’in -
contro l’abbinamento tra «Pa-
ne & Olio» con un focus sul
saper abbinare e riconoscere
un buon pane e un buon olio.

«Questi due alimenti devo-
no assolutamente e indisso-
lubilmente viaggiare insieme,
sono l’emblema non solo del
nostro territorio ma dell’Italia
stessa» ha dichiarato Antonio
Cera, sottolineando l’impor -

tanza di valorizzare le materie
prime.

A sostenere il suo pensiero
anche Davide Fiorentini, che
ha affermato: «L’olio deve di-
ventare un componente della
tavola e soprattutto di un piat-
to, non più solo un qualcosa
che si utilizza per condire.
Abbiamo le più grandi ma-
terie prime che il mondo ci
invidia, dobbiamo soltanto va-
lorizzarle attraverso il raccon-
to e la conoscenza».

Presente alla prima gior-
nata de «La Settimana
dell’Olio» anche Vincenzo
Franco, direttore di Pitti Im-
magine che comprende «Ta-
ste», la manifestazione gastro-
nomica che, da anni, si svolge
alla Fortezza da Basso di Fi-
renze. «Su 72 produttori di olio
presenti al “Taste”, 19 sono
pugliesi» ha affermato Franco,
aggiungendo che il food è
quanto di meglio il nostro Pae-
se riesca ad esprimere, con
una grande propensione al
prodotto e alla qualità.

Fino al 1° settembre, tutte le
sere a partire dalle ore 20.30,
presso il mercatino dei pro-
duttori a Marina Piccola sarà
possibile degustare gli oli
extravergine di oliva di 16
aziende garganiche per cono-
scere da vicino il mondo
dell’olio e assaporarne il gusto
inconfondibile.

«La Settimana dell’Olio» è
organizzata dal Comune di
Vieste con il patrocinio di
Regione Puglia, Ente Parco
Nazionale del Gargano, GAL
Gargano, Associazione Italia-
na Frantoiani Oleari, Asso-
ciazione Nazionale Città
dell’Olio, CNA, Slow Food
Gargano e con la collabora-
zione di Fondazione Grani Fu-
turi, Associazione La Rina-
scita dei Trabucchi Storici,
Oleum Associazione Profes-
sionale Internazionale Assag-
giatori Olio di oliva, Asso-
ciazione Cuochi di Gargano e
Capitanata.

La settimana dell’olio di
Vieste arricchisce il cartel-
lone estivo della località tu-
ristica garganica, da anni lo-
comotiva del turismo in Pu-
glia con gli oltre due milioni di
presenze annue, una cifra che
supera (senza il resto del Gar-
gano) le località di Gallipoli,
Otranto e Ugento messe in-
sieme (le località di punta del
Salento).
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